

BMW und Daimler wollen ihre Mobilitätszentrale in Berlin ansiedeln

BMW und Daimler wollen den Hauptsitz ihres geplanten gemeinsamen weltweiten Mobilitätsunternehmens in Berlin ansiedeln. Im März hatten beide Unternehmen angekündigt, ihre Mobilitätsdienste wie Drive Now (BMW) und Car2go (Daimler) sowie andere Services wie Reach Now und Moovel in einem Joint Venture zusammenzuführen. Ein entsprechender Antrag liegt der EU-Kommission vor. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BMW und Daimler wollen ihr geplantes
Gemeinschaftsunternehmen für Mobilitätsdienste wie
Drive Now und Car2go in Berlin ansiedeln.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler